

桔南小だより

令和6年6月18日 第6号

みんなで作る水曜集会

6/12 水曜日、水曜集会でした。今年度初めての集会でした。集会は、企画委員会のみなさんが司会を務めます。集会のめあてやプログラム、月の生活目標も伝えてくれました。

学年発表は2年生と4年生でした。4年生は詩の暗唱。雨が降ると、外には遊びに行けないし、気持ちが憂鬱になりがちだけれど、雨を楽しむ気持ちにさせる楽しい詩でした。2年生は暗唱と歌。語呂を合わせたり、韻をふんだりするとリズムがよく聴き心地がよい詩でした。外国にゆかりのある歌を歌う表情も楽しそうで、素晴らしい発表でした。



百人一首大会の取り手は4年生と6年生。札に集中していました。読み手の5年生はのびのびと読み上げました。

集会を成功させるためには、出番がある学年がやりきるだけでなく、観ている学年の真剣なまなざしや共感のまなざしが必要です。あと2回（10月と1月）、水曜集会があります。これからも、全校みんなで作る水曜集会にしていきたいです。

桔梗南の「ひと・もの・こと」に出会う

『大好き ええとこ わたしたちの町 桔梗が丘』をめざして取り組んでいる『地域学習』も3年目を迎えました。

5年生は、学校で飼育しているメダカの観察をしています。すいすい泳ぐメダカたちは卵を産みはじめています。この親メダカたち、実は、一昨年桔梗南「さわやかクラブ」の「めだかの学校」からいただいたメダカの「孫」にあたります。理科の勉強にも役立っています。



3年生はシャックリ川のホタルについて教えていただきました。ホタルのひみつを教えてくださいただけでなく、ホタルを守るために川をきれいにする活動をしていることも教えていただきました。今年もたくさんのホタルが飛んでいます。6/8のホタル観察会にはたくさん参加し、ホタルを観ることができました。このように、年間を通じて全学年が『地域学習』に取り組んでいきます。地域の方を学校にお招きしたり、地域に出かけていったりしていきます。



避難訓練

6/7 給食室より出火の場面を想定して避難訓練をしました。新しい学年になって初めての避難訓練。避難経路を確認しつつ、真剣に訓練を行いました。



今回は防火扉を作動させて、煙や炎の広がりから身を守ることも訓練に入れました。

交通安全教室

6/4、PTA 交通安全保護者の会の皆さんに協力していただき、交通安全教室を行いました。名張自動車学校の中島さんを講師にお迎えしました。



1,2年生は横断歩道の渡り方、3~6年生は自転車の交通事故防止のお話をさせていただきました。教室でのDVD視聴も併せて行いました。

引き渡し訓練

6/14、災害時におうちの方々に子どもたちを引き渡すことを想定した「引き渡し訓練」を行いました。子どもたちの安全を確保した上で引き渡しをお知らせするメールを発信。「引き渡しカード」をもとにお迎えに来ていただいた方にお渡ししました。



体育館での訓練は久々でした。ご協力ありがとうございました。

体育館での訓練は久々でした。ご協力ありがとうございました。

もうすぐプール開き

6/10、学校のリーダー5,6年生の皆さんがプール掃除をしました。日差しが強い中、プールの中だけでなく、プールサイドやトイレの周り、シャワーに降りていく階段、更衣室、すべての掃除を一生懸命に行いました。

プール掃除を前に、地域の方の協力を得て、プール周辺の草刈りをしていただきました。おかげで準備万端となりました。プール開きが楽しみです。



なばり学 (6年生)

5/31、6年生は歴史の学習を深めるため、名張市内の史跡を訪ねました。名張市のスクールバスを使って「美旗古墳群」の馬塚古墳、「夏見廃寺(昌福寺)」、「観阿弥創座の地」上小波田の観阿弥ふるさと公園の見学をしました。古墳の大きさを感じたり、能の舞台に上がってみたり、夏見廃寺展示館を見学したりして、名張の歴史を身近に感じていました。



次号より、月2回発行の「桔南小だより」では、月末の発行号で2ヶ月分の行事予定を掲載していく予定です。各学年に関わる行事のみを「学年通信」に掲載します。

(文責 阿形)